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EM BRASÍLIA, RIGO TELES SE REÚNE COM O
DIRETOR-GERAL DO FNDE

Publicado em 22 de dezembro de 2020 por Minuto Barra



Página: 2

Durante o encontro, o prefeito eleito de Barra do Corda discutiu assuntos pertinentes à educação.
Categoria: Destaque

https://minutobarra.com.br/destaque/
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O prefeito eleito de Barra do Corda, Rigo Alberto Telis de Sousa, encontra-se nesta terça-feira(22)
em Brasília na busca por recursos para a prefeitura de Barra do Corda a serem destinados já agora
em 2021.

O prefeito eleito esteve reunido com o Diretor-geral do FNDE Gabriel Vilar e solicitou de início uma
visita através dos técnicos do órgão no município de Barra do Corda para que um levantamento
seja feito nas obras que encontram-se inacabadas ou abandonadas.

Rigo Teles solicitou empenho para que tais projetos sejam reavaliados em 2021 e com isso, tais
obras possam ser retomadas. No encontro estava presente também  engenheiro do FNDE David
Lima.

"Estive hoje reunido com o diretor-geral do FNDE e solicitei obras importantes para a educação em
Barra do Corda. Ele prometeu que o FNDE será um parceiro de nossa gestão através de grandes
projetos. Nos garantiu ainda que, nos próximos dias estará visitando o nosso município", disse Rigo
Teles.


